

Los candidatos a alcalde por Iquique protagonizan un encendido debate

Postulantes entregaron sus propuestas durante el debate que será transmitido hoy en Soyiquique.cl

José Portales Durán
 josemiguel.portales@estrellaiquique.cl

Previo a las elecciones municipales del próximo 26 y 27 de octubre, los candidatos a jefe comunal de Iquique participaron del Debate "Tarapacá Decide 2024" abordando las diferentes necesidades de la ciudadanía en materias como seguridad, infraestructura e inversión pública.

El evento organizado por La Estrella de Iquique y la Cámara Chilena de la Construcción (CChC), se emitirá hoy, a las 15 horas, a través de la plataforma SoyTV de SoyIquique.cl.



CANDIDATOS AL SILLÓN ALCALDÍCIO DE IQUIQUE ABORDARON SUS PROPUESTAS PREVIO A LAS ELECCIONES DE ESTE FIN DE SEMANA.

En la primera etapa del debate los candidatos hablarán de sus propuestas para mejorar los espacios públicos luego de la crisis migratoria, y sobre la posibilidad de extender a otros puntos de Iquique la ordenanza municipal

que restringe el horario de venta de alcohol en Península de Cavancha.

En las preguntas específicas, el candidato por el Partido Demócratas, Jorge Zavala, responderá por sus anuncios de campaña que hablan de una

inversión de \$35 mil millones en materia de seguridad y de eliminar el recientemente aprobado Plan Regulador.

Mauricio Soria, candidato independiente por el pacto Contigo Chile Mejor, responderá sobre pro-

yectos que espera concretar en caso de ser reelecto como jefe comunal.

En tanto, la carta del Partido Social Cristiano, Felipe Rojas, se referirá a la actual concesión de los estacionamientos de la plaza Condell de Iquique

26

y 27 de octubre, serán las próximas Elecciones Municipales y Regionales.

y si estaría dispuesto a terminarla, además sobre la seguridad en sectores periféricos de Iquique.

Finalmente, Ximena Naranjo, aspirante independiente por Chile Vamos, se referirá a cómo lidiará con la problemática de la recolección de los residuos domiciliarios, además de su interés de tercerizar servicios que actualmente ejecuta la municipalidad y cómo asumirá esos costos económicos.

También por SoyTV de SoyIquique.cl, mañana, a las 10:00 horas, se podrá presenciar el debate de los candidatos a gobernador de Tarapacá.

Dárwulos de Alto Hecnicio aprender